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Stadtbahnprojekt Halle, GVFG-Bundesprogramm

hier: Ihr Schreiben vom 01.09.2014

Sehr geehrter Herr Stäglin,

ich nehme Bezug auf Ihr o. g. Schreiben vom 01.09.2014 sowie die

Erörterung des Themas im Arbeitskreis am 09.09.2014 in Halle.

Wie dort bereits ausgeführt, sehe ich keinen Grund für Irritationen. Das

Schreiben des BMVI vom 18.07.2014 und die bisher in den

Arbeitskreissitzungen sowie im Schrift- und E-Mailverkehr kommunizierte

Bewertung des Sachverhaltes widersprechen sich nicht.

u.Magdeburg, Sept. 2014

Ihr Zeichen/Ihre Nachricht:

Stadtbahn Halle vom

01.09.2014
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Bearbeitet von: Frau Streiter

Tel.:(0391) 567-7450

Fax:(0391) 567-7569

Daher gibt es seitens des Ministeriums für Landesentwicklung und

Verkehr (MLV) gegenüber den protokollierten Aussagen weder

Anderungs- noch Ergänzungsbedarf.

Grundlage für eine Förderung im Rahmen des ÖPNV-

Investitionsprogramms sind nach wie vor die Fördervoraussetzungen des

GVFG-Bundesprogramms. Damit ist neben einer Verbesserung der

Verkehrsverhältnisse auch die Führung der Gleisanlagen auf einem

besonderen Bahnkörper notwendig. Eine Änderung der

Förderbedingungen - wie seitens der Mitteldeutschen Zeitung

interpretiert - existiert nicht.

Seitens des MLV wird unter Zugrundelegung der bekannten

Variantenuntersuchung die Vorzugsvariante 5.1 als einzige Variante

gesehen, die den Erfordernissen eines regelkonformen Straßen- und
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Gleisbaus genügt und damit eine Verbesserung der Verkehrsverhältnisse herbeiführt.

Im Übrigen verweise ich auf die ausführliche Erörterung am 09.09.2014. Ich gehe davon aus,

dass die Vertreter Ihres Hauses Sie bereits über die Gesprächsinhalte in Kenntnis gesetzt haben.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag


